

更なるセーフ・コミュニティ 構築を!

弥斗 議員《ざま大志会》

事故やけがは偶然の結果では セーフ・コミュニティとは、 企業等が協働して「地域のと、地域住民と行政、団

どもを守る「こども110番 という取り組みのことです。 の家」、「登下校時の地域パト の取り組み、地域ぐるみで子 全安心まちづくり推進協議会」 ちづくりを目指す「座間市安 民総ぐるみで安心・安全なま A!体操」への取り組み、市や「WE LOVE ZAM せに暮らせるまち」を創ろうの誰もがいつまでも健康で幸 故の予防となる「健康体操」 なく、予防できるという理念 ール」、「見守り隊」の活動、 本市でも、高齢者の転倒事

セーフ・コミュニティ構築に

団体などによる垣根を越えたれていますが、市民・行政・ 域の「自主防災組織」の活動 行政・PTA・自治会・警察 などは、セーフ・コミュニテ などによる「通学路点検」、 各分野で活発に活動が行わ の取り組みの例です。 地

ニティの構築を図ります。 ます。今後もセーフ・コミュ や防犯活動の連携を図って まちづくりに関する情報交換 議会」を立ち上げ、安全安心 市安全安心まちづくり推進協 ほか31団体で構成する「座間市、座間警察署、防犯協会の ついてのご所見を伺います。 企画財政部長 平成23年に

われている市民討議会など、を補完するために、他市で行目的と考えます。低い回収率

くの声を集めることが一番の ズ調査の実施は、当事者の多

保護者の意見をもらう場づく

大手情報検索サイトとの 災害協定の締結を!

優太 議員《ざま大志会》

自治

ムページのアクセス集中時のフラインの情報の掲載、ホー 掲載、ハザードマップやライ とが可能となります。 報検索サイトが災害対策を行 災害協定の締結を進めていま 果的に行うため、自治体との 災・減災対策、復興支援を効 や情報を自治体で活用するこ す。災害協定により、大手情 ってきた中で蓄積された知見 安否情報検索、避難情報の災害協定の内容は、被災者 大手情報検索サイト 防 と考えますが、ご所見を伺 くりの手段として必要である ず、災害協定の締結は、本市いう事態は避けなければなら す。災害時、市民が知りたいの総務省の調査結果もありま ンターネットが有効であると 無償で行うことが可能です。 体の金銭的負担はなく、全て も期待できます。また、 における安心・安全のまちづ 情報を得ることができないと 災害時の情報の取得にはイ

からも有効と考えますので具 イトとの災害協定は、市のホ市民部長 大手情報検索サ 体的に調査研究していきます。 ムページの補完的意味合

ホームページの補完的な役割 とが可能となるなど、本市の 難所の位置情報を取得するこ

平成26年(2014年)5月15日

負荷軽減、市民がスマートフ

ォン上の地図サービスから避

の低回収率を補う手だてを!子ども子育て新制度ニーズ調 査

加藤 陽子 議員《神奈川ネット》

画を策定すべきと考えますが、はこうした意見を加味して計 りや保護者が集まる場に出 けていくべきであり、 ご所見を伺います。 会議で

なる子ども・子育て新制度に

2015年4月スタートと

意見に偏りが生じる可能性がき幼稚園、保育園の保護者のき幼稚園、保育園の保護者の ータとなり得るか伺います。為抽出による実態に即したデ くしかないと考えます。 であり、その中で集計して 重視したいと考えます。 あり、このアンケート結果を くらいの回収率であれば無作また、ニーズ調査は、どれ 率については、調査に返事を しないことも意識のあらわれ 回収

なるとのことです。

計画策定に当たってのニー

の44・3%よりも低い数値にれている中で最も低い厚木市

査の回収率は、県内で公表さ本市の未就学児用ニーズ調

会議が行われていません。

ニーズ調査の生データを検証 を開催し年末までに実施した 向けて、他市では1月に会議

していますが、

本市ではまだ



新消防庁舎建設工事に 工夫と改善が必要

稲垣 敏治 議員《公明党》

期に実施設計、その後約2年26年度に基本設計、翌年度上年度に基本設計、翌年度上防災活動の拠点として平成29 工程にあります。間で竣工という大変タイトな 待望の新消防庁舎は、消防、

少と高齢化により施工力が低制は、現場従事者の大幅な減の計画、それに反して施工体上東京オリンピック関連施設上東京オリンピック関連施設による工事件数の増加、その 災の復興需要の増や景気回復 は、3年過ぎての東日本大震は、3年過ぎての東日本大震 しています。

が後回し傾向となり、新消防オリンピック関連以外の工事 今後の施工展望は、復興や

> ついての工夫や改善が、必要方法も含め入札・契約方法に まれます。そのためにも施工資機材や人件費の高騰が見込 バランスにより、大幅な建設想され、その上、需給のアン 庁舎の完成は大幅な遅れが予

たが、現状の社会情勢等を踏の原則が明確化されていましの原則が明確化されていましついて、ご所見を伺います。 業者の高度な技術を生かし、そこで提案したいのが施工 にさせていただき、今後関係 まえた、貴重なご提案を参考 の一括方式による発注方法に工期短縮も図れる設計・施工 部署と協議を行います。



の導入を-「ざまりん 通帳

小野 たづ子 議員 党》

が前の忍

仕

各地で読書通帳を導入する動読書離れが指摘される中、 きがあります

習い忍者たぬ吉くんが本を読効果があります。中でも、滋効果があります。中でも、滋 ジ数などが預金通帳のように貸出日や本のタイトル、ペー 借りる際、専用の機器により、読書通帳は、図書館で本を

者になるというストーんで修行を積み、一人

足跡を印すことは自らの日々入を提案します。読んだ本の「(仮称)ざまりん通帳」の導 す。良好な読書の推進を図るの歴史を刻むことにもなりま 足跡を印すことは自ら 様々な工夫もされてい 立てになっています。 つき一つの判こが貰えるなど 入を提案します。読ん そこで本市でも、読書通帳、

、ます。



振り込め詐欺撲滅 市民の財産を守れ !

健司 議員《新政いさ ま》

考えますが、そうした啓発活意識啓発も必要ではないかと発に加え、その家族に対する 動は行われているか伺います。 能性の高い高齢者への意識啓 います。また、被害に遭う可 者を対象とした相談窓口が必して、被害に遭いやすい高齢 市民の一番身近な行政機関と 要と考えますが、ご所見を伺 振り込め詐欺対策について、

ざまで、家族などへもの注意喚起については います。また、家族に 元化して、相談を受け座間市消費生活センタ びかけることとしてい 相談窓口は、本市にお 市民部長 振り込め ます。 · 、 広報 付けて に一 詐欺の 対して いては

されていますが、その せる「いさまメール」 【再質問】 詐欺発生 が配信

雅彦 議員 《新政いさ

AED配備の経緯、施設開放6中学校

の経緯、

場所、形状

は?

ま

ある中学校3校の屋外に、私グラウンドに屋外照明施設のいる中学校3校の体育館内と されるとのことであります。 の熱望していたAEDが配備 て、平成26年度一般会計予算安全なスポーツ環境に向け 体育館を解放して ます。 状で設置されるのかお伺いしような場所に、どのような形 ととなった経緯、また 前に挙げられていた諸 配備が、今回、実現さ ついてどうクリアされ、どの 課題に れるこ 2 年

において、

が雨水や気温の変化の 受けやすい精密機器で その保全をど 影響を A E D あるこ

難しいと言われていたAED外での管理上などの問題から

今まで、

教職員の不在や屋

て見解を伺います。 ため、読書通帳の導入につい また、シティプロモーショ

ンの観点からも「ざまりん通

 \Box

と考えます。 一つとして研究していきたいついては、読書推進の手法の 教育長 読書通帳の導入にお考えをお聞かせください。 帳」の活用について、市長の

一冊に リー

ます。シティプロモーション おもしろいアイデアだと思い市長 「ざまりん通帳」は 能性があると考えています。活用は有効であり、大きな可 の観点からも「ざまりん」の

が相談しやすい体制づくりとがると思います。また高齢者の一文があれば抑止効果が上族への連絡を促すような内容 かがでしょうか。 事業を広く周知をされてはいして、本市の24時間健康相談 に一文を入れることはできま 市民部長 「いさまメー ル

えます。 連携してPRしていきます。 は多種多様な相談事業に対応 健康部長 24時間健康相談 しておりますので、市民部と

すので、対応を図りたいと考

していない3校についても、ます。また、屋外照明を設置 AED収納ボックスを設置し屋外照明の操作盤付近に屋外 外照明設置の3校について、 から、今回、中学校のうち屋ボックスが商品化されたこと とAEDを体育館内の壁面に ィー対応も備えた鍵つき収納 アラームつきの収納ボックス に対応でき、またセキュリテ 上の問題がありました。最 また盗難等セキュリティ 暑さ寒さなどの自然気象